
 

2020（令和 2）年度 第 4回経済学部教授会議事録（要旨） 

議題１．教務委員会報告に関する件 

角田保教務委員長が、「資料」に基づき、以下について説明した。 

 １．非常勤講師採用に係る採用人事委員会設置の発議について 

 ２．専任教員（助教）採用に係る採用人事委員会設置の発議について 

３．2021（令和 3）年度科目編成表について 

４．兼担依頼について 

５．ゼミ（専門演習）の募集について 

   以上、審議の結果、教授会はこれらを承認した。 

 

議題２．2021（令和 3）年度専任教員採用人事選考委員会設置に関する件 

上遠野武司学部長が専任教員採用人事選考委員会について、立候補者を募ったが申し

出がなかったので執行部案を提示し、審議の結果、教授会はこれらを承認した。 

 

議題３．非常勤講師選考人事委員会設置に関する件 

上遠野武司学部長が「経済地理特論（日本）」、「経済地理特論（先進諸国）」、「経済地

理 A・B」を担当する非常勤講師選考人事委員会について、立候補者を募ったが、申し出

がなかったので執行部案を提示し、審議の結果、教授会はこれらを承認した。 

 

議題４．2021（令和 3）年度昇格審査委員会の設置に関する件 

上遠野武司学部長が同昇格審査について、申請がなかった旨を報告した。 

 

議題５．大東文化大学博物館学講座委員会規程の廃止（案）に関する件 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、同規程の廃止（案）について、廃止の趣旨に

ついて説明し、審議の結果、教授会はこれを承認した。 

 

議題６．兼業の承認に関する件 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、中村年春社会経済学科教授以下 3 名 3 件の兼

業について説明し、審議の結果、教授会はこれらを承認した。 

 

議題７．学籍異動に関する件 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、1 名の退学および 1 名の休学について説明し、

審議の結果、教授会はこれを承認した。 

 

議題８．推薦入試等における執行部一任による合否判定に関する件 



 

上遠野武司学部長が 2021（令和 3）年度入学試験合否判定のうち、合否判定期限に教

授会開催日が間に合わない試験があることを説明し、それらの合否判定は執行部一任で

対応し、合否判定結果については後の教授会で報告し審議する旨を提案した。審議の結

果、教授会はこれを承認した。 

 

報告承認１．2020（令和 2）年度オープンキャンパス担当者の派遣に関する件 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、同担当者の派遣について報告した。審議の結

果、教授会はこれを承認した。 

 

報告承認２．2020（令和 2）年度非常勤講師の退職に関する件 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、現代経済学科非常勤講師 1 名（「経済地理特論

（日本）」、「経済地理特論（先進諸国）」、「経済地理 A・B」担当）の退職について報告し、

審議の結果、教授会はこれを承認した。 

 

報告１．東松山キャンパス運営委員会報告について 

岩澤勝彦東松山担当主任が、特段報告する件が無い旨を報告した。 

 

報告２．全学教務委員会報告について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、2020（令和2）年6月29日に開催された第2回

全学教務委員会について、以下3件について報告した。 

 ・評価付与内規（修正版）の試験的導入について 

 ・「高等教育の修学支援新制度」について 

 ・2年連続して10名未満の授業科目（2018～2019年度）について 

 

報告３．学生支援センターからの報告について 

上遠野武司学部長が、「資料」に基づき、以下 3 件について報告した。 

 ・高等教育の修学支援新制度の対象学生の学修指導について 

 ・「学びの継続・学生支援緊急給付金」申請・審査状況について 

 ・学生の身体の病気・怪我に伴う「欠席届」の取扱いについて 

 

報告４．教職課程センターからの報告について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、後期に教育実習に出向する学生に係る配慮に

ついて連絡した。 

 

報告５．教職課程認定申請に係る教職課程センター特任教員の採用について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、教職課程センターが教職課程認定申請に係る



 

特任教員の採用手続きを進めていくことを報告した。 

 

報告６．全学ＦＤ委員会からの報告について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、以下2件について報告した。 

 １．全学ＦＤ委員会からの報告 

２．2019（平成31）年度卒業時アンケートの集計結果について 

 

報告７．大学基準協会３ｹ国（日本・台湾・タイ）合同アンケート調査について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、公益財団法人大学基準協会から同アンケート

調査の協力依頼があり、本学部は高安雄一社会経済学科教授の専門演習の学生に協力を

依頼し受諾いただいた旨を報告した。 

 

報告８．地域連携センターからの報告について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、D-VOIS（Daito Volunteer Information System）

について報告した。 

 

報告９．予算委員会からの報告について 

布袋正樹予算委員会委員長が、第 3 回教授会（2020（令和 2）年６月 12 日開催）で報

告した新規事業及び増額事業にかかるプロポーザル作成並びに廃止事業の届け出につい

て、いずれも届け出がなかった旨を報告した。引き続き、学部各委員会委員長および部

会長に対し 2020（令和 2）年度予算編成の連絡をした。 

 

報告 10. 経済学演習成果発表会実行委員会からの報告について 

岩木宏道演習成果発表会実行委員会委員長が「資料」に基づき、同発表会について、

以下の件について報告した。 

 １．今後のスケジュール見通し（大枠） 

 ２．Manabaの活用について 

 ３．スケジュール詳細、9月末の参加意向調査実施方法等の開示見通し 

 

報告 11. 経済研究所からの報告について 

葛目知秀経済研究所研究部会長が以下2件の詳細については、次回の教授会で案内する

予定である旨を報告した。 

・『経済研究』第 34 号および『経済研究所報』第 35 号の原稿応募について 

・2021（令和 3）年度経済研究所研究プロジェクトの申請について 

 

以上をもって、本日の議案の審議、報告承認事項の審議、報告事項をすべて終了し、



 

次回教授会は 2020（令和 2）年 9 月 18 日（金）14:00 より開催することを確認し、上遠

野武司学部長が 15:07 閉会を宣言した。 

 


